
 

         Крутихинский районный Совет депутатов Алтайского края 

 

РЕШЕНИЕ 

 

28 февраля 2017 года                           № 3 

с. Крутиха                                   

Об отчёте главы района о результатах его деятельности, 

деятельности районного Совета депутатов  в  2016 году 

 

     Заслушав в соответствии со статьей 36 Федерального закона от 6 октября 

2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного само-

управления в Российской Федерации», статьей  25 Устава муниципального 

образования Крутихинский район Алтайского края  отчёт главы района Жда-

новой С.П., районный Совет депутатов РЕШИЛ: 

     

     1. Отчёт главы района о результатах его деятельности, деятельности рай-

онного Совета депутатов в  2016 году принять к сведению (прилагается).                         

     2. Настоящее решение разместить на официальном сайте Администрации 

района. 

 

 

Глава района                                                         С.П. Жданова 
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Приложение к решению районного Совета депутатов от «28» февраля 
2017 года № 3  «Об отчёте главы района о результатах его деятельности, 

деятельности районного Совета депутатов   в 2016 году» 

 

Отчёт 

главы района о результатах его деятельности, деятельности районного             
Совета депутатов   в 2016 году 

 

 Представляю вашему вниманию отчет о деятельности главы района, 

исполняющей полномочия председателя районного Совета депутатов. 

Районный Совет депутатов и я лично как глава района в течение 2016 

года  исполняли свои обязанности  по решению вопросов местного значения 

и отдельных государственных полномочий, переданных органам местного 

самоуправления федеральными законами и законами Алтайского края.  

Мы занимались различными проблемами, взаимодействуя со всеми 

ветвями и уровнями власти, искали решения, соответствующие потребностям  

сегодняшнего дня. 

Районный Совет депутатов работал в составе  18 человек (один округ 

не закрыт). Все депутаты и глава района работали на не освобожденной     

основе.                      

В 2016 году проведено 4 сессии районного Совета, на которых было 

принято 81 решение.  

Вся работа районного Совета депутатов в 2016 году строилась на осно-

вании утвержденных планов. Следует отметить, что основная масса вклю-

ченных в план вопросов рассмотрена и отработана. 

Особое внимание в своей деятельности районный Совет депутатов уде-

лял нормотворческой деятельности, как главной функции представительного 

органа муниципального образования. Она связана с необходимостью посто-

янного приведения принимаемых  Советом правовых актов в соответствие                      

с действующим законодательством. Из 81 решения, принятого в 2016 году, 

38 имеют нормативно-правовой характер.  Утверждены в новой редакции по-

ложение о порядке предоставления прав на земельные участки, об осуществ-

лении земельного контроля, пересмотрены и приведены в соответствие с 

действующим законодательством  положения юридических лиц – органов 

местного самоуправления муниципального района. Утверждено положение о 

стратегическом планировании. Создан Молодежный Парламент Крутихин-

ского района. 

Депутаты в своей работе в 2016году приоритетными считали вопросы, 

связанные с бюджетом района.  Пять раз в течение года депутаты вносили 

изменения в районный бюджет;  принимали активное участие при подготовке 

проекта районного бюджета  на 2017 год, работали на заседаниях по форми-

рованию бюджетов поселений, уделяли внимание вопросам приватизации 

муниципального имущества.  

       Дважды подвергалась  корректировке Программа социально-

экономического развития  района на 2013 – 2017 годы.  
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      Районным Советом депутатов  совместно с Администрацией района отра-

ботана  хорошая система  передачи и принятия  полномочий от органов ме-

стного самоуправления поселений по решению вопросов местного значения. 

При подготовке указанных выше решений  использовался тщательный инди-

видуальный подход. Только по Крутихинскому сельсовету 5 раз выносились 

вопросы по урегулированию финансовых отношений по принятию – переда-

че полномочий по вопросам местного значения. 

В соответствии с Уставом района и Регламентом районного Совета де-

путаты осуществляли контроль исполнения органами местного самоуправле-

ния и должностными лицами обязанностей по решению вопросов местного 

значения. В этих целях регулярно заслушивались отчеты, информации о ре-

зультатах и ходе исполнения программ и отдельных решений.  

Так за отчётный период на сессиях заслушаны отчеты: 

- главы Администрации района о деятельности Администрации района  

за  2015 год; 

- о реализации Программы социально-экономического развития Крути-

хинского района за 2014-2015 годы; 

- об исполнении районного бюджета за 2015 год; 

- о реализации прогнозного плана приватизации объектов муниципаль-

ной собственности района в 2016 году; 

       - комиссии по делам несовершеннолетних; 

-отделения полиции по пресечению и предупреждению преступности и 

правонарушений на территории района;  

- о подготовке к отопительному сезону и ходе его проведения; 

- об организации летнего отдыха детей; 

- о состоянии демографической ситуации в районе и мерах по ее улуч-

шению; 

- о состоянии водоснабжения населения района и др. 

В целом хотелось бы отметить активную работу депутатов на заседа-

ниях комиссий, а также на сессиях. Ни одна сессия не была перенесена, что 

позволяет отметить дисциплинированность депутатского корпуса. 

 

Значимой составляющей в депутатской деятельности является работа 

депутатов в составе постоянных комиссий. Их в структуре районного Совета 

пять:  - мандатная  (председатель Карлова Светлана Николаевна); 

- по социальным вопросам (Казаретина Ирина Владимировна); 

- планово-бюджетная (Журавлев Алексей Дмитриевич); 

- по законности и охране общественного порядка (Макшаева Татьяна 

Анатольевна); 

- по сельскому хозяйству и охране природы (Прошкин Виктор Егоро-

вич). 

В ходе заседаний комиссий проводилось ознакомление с нормативны-

ми документами, их обсуждение, и, как правило, оперативное принятие ре-

шений на сессиях.  
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В течение года аппарат районного Совета депутатов информировал де-

путатов о наиболее актуальных вопросах в жизни нашего муниципального 

образования. Для этого посредством электронной почты рассылались проек-

ты решений сессий,   информационные сообщения, законопроекты АКЗС.  

Материально-техническое обеспечение деятельности  Совета депутатов 

за отчетный период осуществлялось в установленном порядке в пределах 

средств, предусмотренных в смете расходов РСД. 

       Взаимодействие районного Совета депутатов и прокуратуры района                    

в отчетном году оставалось отлаженным, как и в 2015 году. Заблаговременно 

до сессии  в прокуратуру направлялись проекты нормативно-правовых актов. 

Все  предложения, замечания и представления прокурора исполнялись точно 

в срок. Получено два протеста прокуратуры на ранее принятые решения. На  

всех заседаниях  сессий присутствовал прокурор района.        

Важным направлением работы с гражданами остается индивидуальная 

работа депутатов, проводимая с жителями   в избирательных округах. Все 

депутаты районного Совета, в основном, проживают на своих округах, по-

этому находятся в постоянном контакте с избирателями. Депутаты  принима-

ли участие в значимых для избирательных округов событиях ( празднование 

дня Великой Победы, спортивные соревнования, смотры художественной 

самодеятельности, дни села, улицы, работа административных комиссий на 

местах, сходы села), оказывали помощь в решении проблем избирателей, ис-

пользуя  различные возможности: направление запросов в соответствующие 

инстанции, благотворительная помощь, просто добрый совет. На средства 

депутатов были приобретены медали для награждения победителей летней 

олимпиады. Депутаты приняли участие в ремонте спортивного зала РДК. 

Однако следует отметить, что такая форма работы, как отчет депутата перед 

избирателями используется редко. 

Информация о работе депутатского корпуса регулярно размещалась на 

официальном сайте Администрации района. Материалы по итогам сессий  

Совета депутатов  постоянно и своевременно публиковались  в газете «Об-

ская новь». 

Решая проблемы избирателей, депутаты работали в тесном контакте                    

с главой района, Администрацией района, главами поселений, руководите-

лями предприятий, учреждений, организаций.  

Глава района,  аппарат РСД, депутаты районного Совета принимали 

участие в работе сессий  сельских Советов депутатов. Юрист аппарата РСД 

постоянно оказывала помощь сельским Советам депутатов в подготовке сес-

сий, разработке проектов решений. 

         Районный Совет постоянно взаимодействовал по различным вопросам 

со специалистами Алтайского краевого Законодательного Собрания, со спе-

циалистами Управления Министерства юстиции  по Алтайскому краю, про-

куратурой района.                

       При осуществлении представительских функций как глава района я при-

няла участие в работе Ассоциации Совета муниципальных образований,   в 

работе   зональных совещаний руководителей представительных органов, в  
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планерках с главами сельсоветов, в заседаниях сессий сельских Советов де-

путатов и других мероприятиях. 

       Как руководитель представительного органа старалась, чтобы работа де-

путатов районного Совета всегда была открытой, доступной                                     

и понятной для населения района. Совместно с Администрацией района мы 

строили свою работу в режиме  диалога с населением, поддерживая все ра-

зумные и добрые  инициативы.    

     В числе задач, которые районному Совету депутатов и мне лично, как гла-

ве района, необходимо решить в 2017 году, считаю следующие: 

– контроль за эффективным использованием средств бюджета района, поиск 

дополнительных доходов в районный бюджет, поддержание режима жесткой 

экономии всех имеющихся средств и ресурсов; 

– контроль за эффективным использованием муниципальной собственности; 

– исполнение  наказов избирателей; 

– своевременное и полное информирование населения  о работе депутатов. 

   В этом году предстоит кропотливая работа по формированию нового депу-

татского корпуса, и я призываю всех жителей нашего района отнестись к 

этому с большой ответственностью, чтобы  вновь сформированный район-

ный совет депутатов смог работать на созидание и развитие нашего любимо-

го района.  

 

                                         Уважаемые депутаты, коллеги! 

       Благодарю всех за совместную конструктивную работу в отчетном пе-

риоде.  

Надеюсь на дальнейшее плодотворное сотрудничество во благо наших 

избирателей. 

 

 

 

 

 

 


